

Brest, Le 29 mars 2016

COMMUNIQUE

Matthieu Gallou élu Président de l'université

Le Conseil d'Administration de l'UBO s'est réuni ce matin et a élu Matthieu Gallou Président de l'UBO, au 1^{er} tour de scrutin.

Sur les 36 membres en exercice, 35 étaient présents, 1 représenté.

Les résultats : 33 suffrages exprimés, 2 votes blancs, répartis comme suit :

- 21 voix pour Matthieu Gallou
- 10 voix pour Fabrice Huret
- 2 voix pour Pascal Gente.

Matthieu Gallou, 43 ans (24/6/1972), est Professeur agrégé de Philosophie et membre associé de 2 unités de recherche : *Héritages et Constructions dans le Texte et l'Image* (HCTI, EA 4249) et l'équipe d'accueil *Ethique, Professionnalisme et Santé* (EA 4686).

Ancien étudiant de l'UBO, il a occupé diverses responsabilités et déjà plusieurs mandats à l'UBO, successivement :

- 2003 2006 puis 2008 2011 : Responsable du Département Philosophie
- Mai 2011 Août 2014 :
 Doyen de la Faculté des Lettres et Sciences Humaines
- Novembre 2013 Aujourd'hui : 1^{er} vice-Président aux côtés de Pascal Olivard



3, rue des Archives - CS 93837 - 29238 Brest cedex 3

Tél. +33 (0)2 98 01 79 59

Contact Presse UBO: Muriel Keromnes 06 75 21 34 66



